
围绕重点工作持续攻
坚，高品质提升、高标准建
设，形成产镇交融、相辅相
成的镇区联动新格局。优
化宜居宜业的载体。加快
落实“集镇+园区”范围内重
点公共设施项目建设。集

聚镇区提升的人气，形成产
镇融合的品牌。以“直溪光
采特色小镇”为主题，争取
更多发展资源，让直溪特色
产业镇，成为品质生活镇，
更成为特色明、内涵优、形
象好的又一张“金坛名片”。

举措与行动举措与行动
精准发力 打造特色创新集群

东方日升(常州)新能
源有限公司在2017年营业
收入成功攀上了100亿元
高峰,“百亿日升”的梦想顺
利实现，该公司已被列入
2018 年省、市重点项目。
项目建成后能形成 5GW
高效电池片、组件的产能，
员工达到4100人。经过紧
张快速推进，2018年6月，
一期20余万平米工程建设
基本完成，项目电池片顺利

产出;同年9月，项目组件顺
利产出;10月底完成TST
验厂，创下了快开工、快建
设、快投产的“东方日升新
速度”。2019年是金坛区
两个加快创新提升之年，东
方日升生产上，将积极采用
世界先进设备和工艺技术，
严格按照标准规范生产经
营活动，确保公司太阳能组
件产品质量和服务质量，更
好地生产优质产品。

项目速递项目速递

直溪镇在光伏新能源
形成了初步产业集聚。“引”
的要更加优质。把好项目
质量关，落实“三条控制线”
要求，重点结合光伏新能
源产业的集聚优势，抓住
部分优质光伏企业亟需技
术提升的机遇，紧盯细分
行业标杆型、领军型项目。

“建”的要更加高效。确保

2018年新招引项目认定开
工率 100%。以干一件成
一件、推一项成一项的态
度，让发展不留遗憾。“聚”
的要更加明显。创新活动
不是均匀分布的，而是趋
于集群、成簇发生。直溪
从特色产业集群向特色创
新集群迈进，把准“企业、项
目、人才”这3个关键点。

持续加力 丰富产业兴镇内涵

目标与定位目标与定位
“砥砺奋进待秋实，苦干

实干再出发”。2019，我承诺，
攻坚在一线、吃苦在一线，以作
风的高标准、落实的严要求、提
升的好成效，向着十三五既定
目标团结拼搏、共同奋进，以实
际行动为全区发展做出直溪更
多、更好的贡献！主动适应新
形势、把握新机遇，围绕打造“特
色产业名镇，工业经济强镇”的
总体目标，以新理念引领新实
践，以高质量保持高速度，以创
新提升发展能级，继续以昂扬
的状态、奋进的姿态，做强特色、
做好载体、做优环境，确保全年
各项工作任务圆满完成。
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本报记者 邵桢 通讯员 曹泽远

直溪镇党委书记
吴志高

我们承诺我们承诺

本报讯 3 月 11 日 ，我区
2018 年大中型水库移民后期扶
持项目集中开工。工程总投入
1400余万元，分上阳村新浮溢洪
河道整治、花龙嘴溢洪道整治、黄
庄大塘除险加固、薛埠镇游仙湖
南园环境综合整治、四棚洼水库
溢洪河道整治五期工程，主要涉
及溢洪河道整治、闸坝改造、塘坝
清淤疏浚、植物防护措施等。目
前，各施工单位抢抓当前天气晴
好、水位偏低的有利契机，提出奋
战 120 天，确保主汛期前完成水
下主体工程的目标。

大中型水库移民后期扶持

项目，属公益性质水利建设项目，
我区将其作为一项惠民工程和民
心工程来抓。工程实施后，不仅
大大提高区域防洪排涝水平，而
且改善区域投资环境。生态效益
方面，改善沿岸水环境和水生态
环境，维护河道生态系统平衡和
生物多样性，促进河道生态系统
良性循环，并从根本上改善河道
水质，提高沿线群众生活环境和
质量。茅山作为我区一城一区一
山一水“四大板块”建设之一，工
程实施后，将促进区域自然环境
改善，进一步改善城市生态结构
和生态气候，推动区域生态健康

发展。经济效益方面，美化环境
促进旅游业发展。河道环境面貌
的改善，将提升景区周边环境，加
快旅游业发展，促进旅游资源开
发，带动旅游餐饮业发展，增加旅
游收入，并为美丽乡村建设奠定
基础。以薛埠镇游仙湖南园环境
综合整治工程为例，其作为一重
要民生工程，新建仿木栏杆 443
米、花岗岩栏杆74米，新建3米宽
栈桥总长 31 米，新建卵石步道
105米，并修复景观亭等，对推进
生态文明建设、加快建设美丽乡
村、提高百姓幸福指数具有重要
的作用与意义。 蒋建君

我区大中型水库移民后扶项目集中开工

直溪镇：坚定创新实干 奋力提升跨越

直溪镇紧扣区
委、区政府“两个加
快攻坚突破”工作主
题，围绕重点项目快
速建设、工业经济持
续提升、产镇融合扎
实推进等主要任务，
凝神聚力，攻坚克
难，特色产业集聚呈
现新态势，经济社会
发展取得新进步，集
镇和园区形态得到
新优化，两个加快综
合成效进一步彰显。
直溪打造特色产业
名镇，工业经济强
镇，用新理念引领新
实践，高质量保持高
速度，创新提升发展
能级。

工业开票销售

一般公共预算

工业实际投入

2019年目标
200亿元

十三五目标
250亿元

2019年目标
4亿元

十三五目标
4亿元

2019年目标
30亿元
四年累计
109.4亿元

十三五目标累计
100.0亿元

2019年五大经济指标

项目协议投资额
25亿元

注册外资实际到账
2000万美元
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组件和电池片面向国际国内
高端合作商

印度、澳大利亚订单量充足

光伏开票突破150亿元
亿元以上企业达10家以上

东方日升

正信光电

工业开票销售指标分解—
光伏产业链重点企业支撑

本报讯 近日，我区首
家“妇女微家”示范点--金
坛区旗袍文化艺术研究会

“妇女微家”挂牌成立，区人
大常委会副主任王艳红、区
女企业家协会会长朱月珍
为“妇女微家”揭牌。

“妇女微家”是近年来
妇联组织构建“零距离”联
系服务妇女的新模式，活动
场所建在妇联执委、妇女群
众家中，旨在成为基层妇联
组织宣传党的路线方针政
策的阵地、传播科学文化知
识的课堂、联系妇女群众的
纽带、服务妇女群众的窗
口，真正为基层妇女群众提
供“在你身边”的有针对性
服务。

我区旗袍文化艺术研
究会暨妇联成立以来，不仅
以弘扬优秀传统文化为宗
旨，凝聚广大旗袍爱好者、
传播旗袍文化，为广大女性

提供展现自我、沟通交流的
平台，更是坚持致力于社会
公益事业不断关爱“两癌”
贫困妇女、结对金坛启智学
校、关心留守儿童，积极参
加苏陕扶贫协作，先后为各
类贫困妇女儿童捐款 20余
万元。

作为我区首家“妇女微
家”示范点，区旗袍文化艺
术研究会“妇女微家”将积
极发挥示范点作用，通过

“微议事、微学习、微公益”
的特色品牌，组织各类培
训、沙龙、分享会、公益行动
等活动，诠释旗袍文化蕴含
的内在雅韵，并充分发挥纽
桥梁带作用，借助新媒体等
方式，成为弘扬传统文化、
服务妇女儿童、致力公益事
业的一个重要窗口，为金坛
经济社会发展贡献巾帼力
量。

徐欢 赵娜
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（上接第一版）
今年，我区将围绕完成实

际到账外资 4 亿美元、进出口
总 额 164.5 亿 元 、 服 务 外 包
1220 万美元的年度目标任务，
重点做好稳外资、稳外贸和促
投资工作，通过立足本区产业
资源和区位优势，借力推介我
区对外投资环境；聚焦重大项
目投资，推动中德 （金坛） 创
新产业园建设，并调动各个工
业园区加大外资项目招引力
度，以店小二的姿态做好保姆
式服务，推动外资到账工作；
全力稳定出口，积极扩大进

口，优化外贸服务，帮助在坛
企业更好地开拓国际市场，规
避贸易风险；紧紧把握“一带
一路”倡议契机，深化各项政
策支持，做好境外投资的引导
和推进，注重外经人才培育，
加速引导企业“走出去”，塑
造金坛走出去品牌形象。

陈春洪要求区政府及其职
能部门突出理念创新，确立全
方位的开放理念，并结合我区
实际，落实各项优惠政策，突
出载体升级和产业支撑作用，
提升各个园区的项目承载力，
打造外资项目集聚地。左玲

本报讯 近日，记者走访金
坛城区部分校园时发现，放学
后，不少学生就冲进学校周边零
售商品的小店内购买零食。一
些花花绿绿的袋装小食品，由于
价格低廉颇受学生青睐。

记者注意到，学校周边大部
分店铺出售的小零食都标有厂
名、厂址、生产日期、保质期和食
品生产许可证，在食药监总局网
站上也可以查询到相关内容。
但是也有小部分产品包装字体
非常小，无法让人看清包装上印
刷的信息，或者生产日期缺失。
在一些小食品的配料表上，食品
添加剂通常有十种以上。

校园及周边食品安全事关
千家万户，如何保障学生们在校
园周边“舌尖上的安全”呢？对

此，记者采访了区市场监管局西
城分局监管组长陶奔。陶奔表
示，区市场监管局始终把校园及
周边食品安全治理作为一项重
点工作来抓。去年区市场监管
局联合区检察院对校园周边的
食杂店，开展了食品安全专项检
查行动，重点对校园周边食品经
营户销售的食品有无三无产品、
过期食品等进行专项检查。通
过检查发现，经营户基本上能够
做到索证索票以及履行一些基
本的经营义务，但是依然存在销
售不合格食品的个别现象。

陶奔表示，对涉及到校园周
边的食品消费投诉，他们会第一
时间赶到现场进行处理。下一
步区市场监管局将进一步加大
监管力度，尤其是加大对校园周

边经营户的检查力度，发现问题
后将及时向上级相关部门沟通
汇报。同时也会加强宣传工作，
提高小学生及其家长的辨别能
力，在购买食品时，尽量避免购
买标识不明的食品。

在此也提醒广大市民，学校
和家长要引导学生去证照齐全、
规模较大的正规商场、超市，购
买有生产厂家、生产日期、保质
期、食品生产许可、食品标签的
正规厂家生产的食品，并尽量选
择知名的品牌食品，有效防范食
品安全隐患。

李蕾

确保校园食品安全 仍需社会共同发力


